



BEKANNTMACHUNG

Die Sanierung der Münsterer Straße beginnt am 16. September 2019

- **Vollsperrung der Lorsbacher Straße unterhalb (östlich) der Kreuzung Münsterer Straße / Johann-Strauß-Straße**

Am 16. September 2019 beginnt die grundhafte Erneuerung der Münsterer Straße einschließlich der Verlegung neuer Ver- und Entsorgungsleitungen. Im Rahmen der ersten Bauphase erfolgt der Anschluss an den Hauptkanal in der Lorsbacher Straße. Gleiches gilt für die Gas- und Wasserhauptleitungen.

Dazu muss die Lorsbacher Straße unterhalb (östlich) der Kreuzung Münsterer Straße vom 16. September bis voraussichtlich 11. Oktober 2019 für den Fahrzeugverkehr voll gesperrt werden. Die anderen Verkehrsbeziehungen an dieser Kreuzung bleiben erhalten. Es wird eine Umleitung über Münsterer Straße, Parkstraße und Frankfurter Straße beschildert.

Da im Kreuzungsbereich aufgrund der Baustelle kein Begegnungsverkehr möglich ist, wird die Ampelanlage so umprogrammiert, dass die drei befahrbaren Kreuzungszufahrten nacheinander grün bekommen. Zu Schulanfang und Schulende bekommen die Fußgänger wie bisher eine separate Grünphase. Dadurch ist mit längeren Wartezeiten an der Kreuzung zu rechnen. Es wird daher empfohlen, den Bereich zu meiden.

Innerhalb dieser vier Wochen werden zur Herstellung der Barrierefreiheit rund um diese Kreuzung Bordsteine und Gehwegplatten gegen welche mit taktilen Elementen ausgetauscht. Passanten können jeweils auf einer Seite an der Baustelle vorbei gehen. Dort können auch Fahrräder vorbei geschoben werden.

Am 14. Oktober 2019 beginnt die zweite Bauphase. Dann ist die Lorsbacher Straße frei befahrbar, die Münsterer Straße hingegen wird voll gesperrt.

Die Bushaltestelle „Am Waldeck“ wird ab dem 16. September 2019 bis zum Abschluss der gesamten Baumaßnahmen im Sommer 2021 in die Johann-Strauß-Straße verlegt.

Für die entstehenden Beeinträchtigungen wird um Verständnis gebeten.

Kelkheim, den 2. September 2019

Der Bürgermeister
als Ordnungsbehörde
Albrecht Kündiger